



Communiqué de presse

Les rencontres musicales de Champéry auront bien lieu

En s'engageant à respecter les règles sanitaires, qui seront en vigueur à cette période, le comité des Rencontres Musicales de Champéry a décidé de maintenir la 21^{ème} édition de ce festival de musique classique, qui aura lieu **du 31 au juillet au 14 août**, tout spécialement dédiée au 250^{ème} anniversaire de Beethoven.

Les organisateurs précisent que l'accès aux huit soirées figurant au programme, à l'église paroissiale, se fera essentiellement par réservation, via la billetterie mise en place par l'office du tourisme. Ils espèrent ainsi faciliter l'application des consignes sanitaires tout en permettant aux musiciens de reprendre leurs activités professionnelles et au public de retrouver le plaisir de goûter à des œuvres musicales de qualité.

De plus amples informations suivront prochainement, avec l'envoi du programme définitif, qui a dû être légèrement remanié.

Contact :

Georges Mariétan, président des RMC
079 219 23 67
georges.marietan@gmail.com

Véronique Vielle, directrice artistique des RMC
079 395 86 41

Champéry, le 11 juin 2020